

Einbruch-Serie in Steinhagen: Polizei sucht Zeugen nach Schmuckdiebstahl!



In Gütersloh kam es am Freitag zu einem regelrechten Einbrecher-Albtraum! In der Osterfeldstraße wüteten ungebetene Gäste in zwei Wohnhäusern und hinterließen ein Chaos. Zwischen 13:00 und 17:30 Uhr brachen die Kriminellen in eines der Häuser ein, indem sie eine Tür aufbrachen. Berichten zufolge entwendeten sie wertvollen Schmuck – ein echter Schlag ins Gesicht für die Besitzer!

Das Unheil hörte hier nicht auf: Ein weiteres Haus wurde zwischen 17:00 und 21:20 Uhr ebenfalls heimgesucht. Auch hier verschafften sich die Einbrecher durch eine aufgebrochene Tür Zugang und durchsuchen das Innere. Diesmal machten sie sich mit einer kleinen Menge Bargeld aus dem Staub. Die Polizei ermittelt und hat ihre Augen nach Zeugen geöffnet. Wer am Freitag in der Osterfeldstraße verdächtige Aktivitäten bemerkt hat, wird dringend gebeten, sich zu melden. Der Aufruf zur

Mithilfe ist laut: die Polizei ist unter der Telefonnummer 05241 869-0 erreichbar.

Aufruf zur Mithilfe!

Einheimische: Seid wachsam! Es ist wichtig, dass solche Verbrechen aufgedeckt und die Täter zur Rechenschaft gezogen werden. Sobald es Hinweise auf die Einbrecher gibt, könnte dies zur Aufklärung beitragen. Euer Hinweis könnte den Unterschied machen!

Statistische Auswertung

Ort: Beelitz, Deutschland

Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: beelitz.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)